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Eslcue a de promocion depor t iva 
"EL ESPIRITU BASICO DE LA MISMA ES FORMATIVO Y NO COM-
PETITIVO". 

" INTENTAMOS QUE LOS CHAVALES CONSIGAN LA MAXIMA EX-
PERIENCIA MOTRIZ". 

MARTIN VIVANCOS. 
RESPONSABLE DE LA MISMA Y DEL DEPORTE ESCOLAR EN 
PALAUTORDERA. 

Para hablar más a fondo de la Escuela 
d e v o c i ó n deportiva de Palautordera. 
^ a » i o r que hacerlo con el responsa-
ble déla misma y del deporte escolar, 
MartínVivancos, que es al misnno tiernpo 
secretario técnico del Consell Local d Es-

I DoruyÍicenciadoporel INEF. 
- E t Äetivo de la Escuela - n o s dice Vi-
vanco* es el de llegar a una formación 
polinUnte de todas las actividades de-

I porti»a$, intentando conseguir la máxima 
e;q)eríencia motriz en los chavales. Lógi-
camente se han tenido en cuenta las 
modalHades que están más arraigadas en 
Í3 p a c i ó n , balonmano, fútbol, balon-
cesto V ahora, atletismo. 

Elespíritu básico - añade - es forma-
tivo yj io competitivo. El chico se forma 
aquí, $e le muestran la gama de activida-
des para que después él elija la que más 

le agrade. Luego, el aspecto competitivo 
está amparado en los clubs. 
— ¿Cómo está estructurada la misma? 
— En tres niveles; pre-deportivo (de 8 a 
9 años), polídeportivo (10 - 11) y depor-
tivo (12 - 13), habiendo presentado a la 
Generalitat todo el programa de activi-
dades. Funciona diariamente en horario 
de 5 a 7 de la tarde y actualmente hay 
unos 300 alumnos en la misma. 
— Martín Vivancos, como hemos dicho 
antes, es responsable de todo el deporte 
escolar de Sta. Maria de Palautordera. 
¿Qué otras actividades se vienen desarro-
llando dentro de este campo? 
— Me encargo de impartir la educación 
física con la colaboración de una moni-
tora, Glòria. Yo dir i jo a los cursos de 
segunda etapa y también tengo a mi 
cargo la preparación y escuela de balon-

cesto, fútbol, balonmano femenino y 
atletismo, esto a partir de las 7 de la 
tarde. Los sábados los dedicamos a 
otras actividades, como por ejemplo 
el ciclismo. Hace escasas fechas hemos 
efectuado una excursión en bicicleta. 
Ahora también estoy trabajando para 
la formación de una escuela de badmin-
ton. 

Y termina añadiendo nuestro entre-
vistado: 
— Esta es una labor de pionero, que va 
a exigir sobre todo continuidad para 
conseguir los frutos deseados. Lo que 
quisiera es que este trabajo no quedara 
personalizado en mt, de forma que si 
yo falto algún día se continuara, porque 
sino el gran perjudicado sería el niño. 

Protagonista principal, sin duda, 
de todo este engranaje. 

A M I C S 
propulsores 

Í
tletismo también ha hecho acto 
ncia recientemente en Palautor-
opulsores del movimiento, un 
i amigos practicantes, que con el 

nombre de "Amies de les marxes" están 
realiz^o una buena labor en este 
campo* 

Mola, Miguel Vega, Pedro Fá-
üreg ¡Alonso Corbacho y Juan A. Sán-
chez Imponen el quinteto de la agru-

fCon ellos dialogamos. 
empezó hace un año. Trabajamos 

lisma empresa y nos decidimos a 
par en el Cross de St. Celoni. Des-
ívieron los de Arbúcies, Breda, 
. Moscaroles, etc. hasta un total 

de má^dediez. 
- Y lo de la creación de "Amies de les 
marxM" ... 
• Esto $e produjo el 20 de septiembre 

d« 1981 con la organización de la primera 
marcha aquí en Sta. Maria de Palautor-

tn ta que tomaron parte unos 250 
corares de toda la comarca sobre un 
recofifco de unos 20 km. Fue un éxito 
total felicitándonos por la organización, 
Wra la que contábamos con la colabora-

|el Ayuntamiento y alguna firma 
)blación. Por ello, este año volvere-

l ^ j a|epetirla. También organizamos un 
'ss en las fechas de la Fiesta Mayor 
•nto con la presencia del campeón 
ilunya, Josep M. Tura, que resul-
»or en Seniors, mientras en Juve-

Luis Angel Vega. 

D E L E S M A R X E S 
del atletismo en Palautordera 

mtnii 
que 
de 
tó _ 
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— En cuanto a la preparación, ¿cómo la 
llevan a cabo? 
— Un día a la semana realizamos educa-
ción física, dirigidos por Martín Vivan-
cos, director de la Escuela deportiva. 
Luego los sábados por la mañana hace-
mos salidas de grupo para recorrer las 
montañas de los alrededores. Han sido 
muchas las personas de todas las edades 
que se han animado y nos acompañan 
por lo que esperamos que el número 
aumente y que también participen chi-
cas. En los meses de buen tiempo hare-
mos entrenos diarios. 

— Proyectos. 
— Aparte de los comentados, el más fun-
damental es constituirnos en club y en-
tonces tomar parte en los campeonatos 
de cross. Tenemos ya una gran base, 
que son esos más de 20 corredores asi-
duos, dos de los cuales que despuntaban 
sobremanera —Miguel Pou y Juan Or-
tega— han pasado recientemente a las 
filas del C.A. St. Celoni, donde tendrán 
más posibilidad de entreno. Esperamos 
que en el futuro y con la promoción 
que se está efectuando, puedan salir 
más valores como estos. 
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